



Dirección de Prensa

**Declaración de S.E. la Presidenta de la República,
Michelle Bachelet Jeria,
para informar sobre la situación en zona norte del país**

Beijing, 13 de Mayo de 2017

Yo me comuniqué hace un poco rato -ya habían tenido reportes- con el subsecretario Aleuy, porque hace alrededor de tres horas que se ha empezado la evacuación, bueno, se decretó hace tres horas y media la alerta roja en la Región de Atacama, y sin duda se empezaron las evacuaciones en las zonas de riesgo.

Como ustedes saben, hubo algunos desbordes del Río Copiapó, que afectó a un grupo importante de casas en la localidad de Tierra Amarilla, y asimismo, también el desborde en la zona de Chañaral y en otros puntos de Atacama. Atacama, en este momento, es la zona más crítica, va a haber un COE pronto, el COE regional ha estado funcionando, sin duda, y se han estado tomando todas las medidas, como evacuar el hospital y otros lugares aledaños. Hasta ahora no se conocen daños de víctimas a este respecto y hay albergues que están funcionando.

Así que, está el vicepresidente, naturalmente, a cargo de todo esto, pero estamos en contacto permanente, informando de las nuevas situaciones.

Muchas gracias.

* * * * *

MIs.

